

'No' a la tasa turística

EXCELTUR La asociación de empresas turísticas remitió ayer un comunicado en el que respalda la posición de las patronales valencianas, rechazando la propuesta de establecer una tasa a las pernoctaciones en los establecimientos turísticos de la Comunidad Valenciana. CEV, Coepa y otras 27 asociaciones empresariales de la región presentaron el jueves un manifiesto que recoge veinte razones para rechazarla. En él explican las diferencias de la comunidad con las otras autonomías en las que se está aplicando ese tipo de tributo.